



未来 1月号
2025.1
vol.65 No.692

一般社団法人飯田青年会議所 広報誌

未来

編集責任者

事務局長

池田 慎太郎

一般社団法人飯田青年会議所
長野県飯田市常盤町 41 番地
TEL. (0265) 23-7875
FAX. (0265) 23-7872
E-mail:info@iidajc.com
URL https://iidajc.org

2025年度 スローガン : 「輝き」への道しるべ

Happy New Year

専務理事
本田 貴久

副理事長
佐々木 大地

副理事長
今井 健太

事務局長
池田 慎太郎

外部監事
北村 崇綱

直前理事長
村松 将太

第六十五代理事長
渡邊 祐輝

外部監事
久保田 大樹

本年もよろしくお願ひ致します



1月例会・新年会



事務局長
池田慎太郎

去る、1月9日、第65代渡邊理事長の下、

一般社団法人飯田青年会議所の2025年度の活動が幕を開け、9名の新会員を迎え多くのメンバーが参加する中、1月例会が開催されました。村松直前理事長から渡邊理事長への理事長バツシの引継ぎが行われ、渡邊理事長の所信表明によりメンバーの士気が高まり、一体感を高めました。LOM役員、委員長、出向者の決意表明が行われ活動へ各々の意気込みを述べメンバーに共有しました。

本年度、掲げるスローガンは「『輝き』への道しるべ、輝きの連鎖を起し、このまちに更なる輝きを！」です。飯田青年会議所の先人達は、いいた人形劇フェスタや飯田りんごんといった、このまちの文化になっているものを作り上げてきました。これらの先人達の「輝き」を知ることによって我々やこれからの後輩達は、先人達への尊敬の念と組織への誇りを強めてきました。



その長い歴史に裏打ちされた実績や培ってきたノウハウと、課題解決のための組織力や合理的なシステムを持ち合わせた、このまちで唯一無二の優れた青年団体であると自負し、誇りを持って活動しメンバーに伝えていきたいと思えます。本年、創立65周年を迎える飯田青年会議所は、このスローガンを下に、今年一年間ひとづくりを行い、輝きの連鎖を起すことで、最大のまちづくり活動に繋げていけるように邁進します。メンバーへ想いが共有されスタートを切ることができ1月例会は幕を閉じました。

そして、例会後、会場をシルクホテルに移しまして、新年会が開催されました。行政関係の皆様をはじめ、友好団体の皆様、賛助会員の皆様、歴代理事長の皆様、豊橋・浜松LOMメンバーの皆様など、数多くのご来賓の皆様にご出席頂き、盛大な新年会となりました。ご出席下さった多くの方にお会いし改めて沢山の方々に支えられ、応援して頂きながら活動が成り立っているのであると感じました。ご来賓の皆様からも御祝辞を頂きメンバー一同今後の活動に対してより一層、熱心に取り組む決意が高まったと思えます。また、OBの皆様方には交流する中で激励を頂き気持ちがより引き締まる思いでした。

これからも地域の皆様や、応援して下さっている皆様へ飯田青年会議所としてすべき事をし、活き活きとした視点や思考を常に持ちながら、渡邊理事長の掲げる「輝き」をきちんと示せるよう精進いたします。皆様には様々な場面でお世話になる事かと思いますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。



年頭所感



第六十五代 理事長
渡邊 祐輝

新年あけましておめでとうございます。

2025年度一般社団法人飯田青年会議所第65代理事長の職をお預かりいたします。渡邊祐輝と申します。旧年中は皆様に多大なるご支援、ご協力を賜りましたこと、誠に御礼申し上げます。ありがとうございます。

本年度は、「輝き」への道しるべ、輝きの連鎖を起し、このまちに更なる輝きを！をスローガンに掲げ、「リーダーとしての輝く素質磨き」、「グローバルで選ばれる輝かしいまちづくり」、「創立65周年の飯田青年会議所の輝きを示そう」、これら3つの基本方針を掲げ、活動してまいります。

「ひとづくりこそが最大のまちづくりである」との言葉は、JCに入会してから知った言葉ですが、JC活動を通して私の中で強く確信に変わりました。この確信を、南信州に住まう人々を輝かせることにより、成し遂げていきたいと考えます。そして、輝きを持つ人は憧れの対象になり、後進たちに輝きを連鎖させ、南信州の輝きを強めていく活動を行っていきます。

現在、飯田JCメンバーの多くはこの先5年以上在籍するメンバーで構成され、今こそ私たち、そして南信州の人々と共に、輝かしいリーダーとして成長すること、このまちの輝きを強めていけると確信しています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



直前理事長
村松 将太

新年おめでとうござ
います。本年度、直前
理事長を務めさせていただきます村松将太
と申します。改めましてよろしくお願
いいたします。

旧年中は多くの皆様にご支
援ご協力を賜りましたこと改めて御礼申し
上げます。「絆をつむぐ」をスローガンに活
動させていただきました2024年の活動
を経て、9名の新会員を迎えることが出来
ました。誠にありがとうございました。

さて、本年65周年を迎える当会は、渡邊
理事長のもと「輝きへの道しるべ」をスロ
ーガンに掲げ、活動をして参ります。理事長
所信にもありますが、残りの活動年数が五
年以上あるメンバーが大半を占める若いメ
ンバー構成です。若さ溢れるパワーにより、
メンバー自身は当然のごとく、南信州に輝き
を連鎖させるべく活動をして参りますので、
本年も変わらず多くの皆様のご協力を賜り
たく存じます。

また、本年、飯田青年会議所は65周年を
迎えます。ここに至るまでの先輩方の活動
はもとより、支えていただきました地域の
皆様への感謝を示すことが出来る1年とな
るよう、メンバー一同がんばって活動して
参ります。
直前理事長として渡邊理事長を支えてい
けるよう邁進する所存ですので、本年もど
うぞのびのびとお願いたします。



地域力昇華室
副理事長
佐々木 大地

今年度、当室では「地
域力昇華」地域力に世界力を取り入れるま
ちづくりをテーマに掲げ、地域のさら
なる発展を目指します。
このまちの持つ豊かな地域力を基盤に、
異文化交流を通じて世界的視野を養い、多
様な価値観や柔軟な思考を取り入れること
で、地域の魅力を高めます。これにより、
世界的な視点を持ったコミュニケーション
が生まれ、多様な人々が意見を交換し、協
力し合えるまちを目指します。

地域力を世界力へと昇華させ、このまち
がさらに輝きを増し、希望に満ちた南信州
の未来を築いてまいります。



LiM室副理事長
今井 健太

2025年度LiM
室の副理事長を務めさ
せていただきます今井健太と申します。

本年度当室では「Lifeis
Mine」人生は自分のものだ」と言う
テーマを掲げ、リーダー育成と会員拡大の
2つの要素を兼ねて活動を行っていきます。
このテーマには、メンバー一人ひとりが
自らの人生において主体的に当事者意識を
持って行動し、自己実現を果たすことがで
きるようリーダーになるという想いが込め

られています。各々が主役となるような
学びをメンバーの皆さんに与えられるよう
に努めます。
昨年は委員長という立場で1年間走って
きましたが、今年には副理事長という立場で
理事長や委員会のバックアップを全力で行
いたいと思います。

又、今年には65周年という記念の年でもあ
りますのでこちらの盛大に成功できるように
自分にできることプラスアルファで役を
務める所存です。
まだまだ不慣れですが1年間よろしくお
願いいたします。



外部監事
北村 崇綱

新年あけましておめ
でようございます。外
部監事を仰せつかりました北村と申します。
日頃から飯田青年会議所の活動に多くのご
支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

65周年を迎えるのにふさわしい、渡邊理
事長の所信のもとJCメンバー皆が輝き、
成長を実感できるよう職務を努めて参りま
す。

また、本年5月には、近年積極的に取り
組んできたご当地ナンバー「南信州ナン
バー」の交付が開始されます。1991年
頃の諸先輩が発端となった取り組みから、
34年の月日が経ち「紡いできた想い」が遂
に実現します。
「このまちに飯田青年会議所あり」と、輝
きを放ち、存在感を高めていくために、歴



史を引き継ぐ責任と新たな道を切り拓く希
望を胸に一年間活動に励んでいく所存でご
ざいます。地域の皆様には変わらぬご指導、
ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し
上げます。

年頭所感



外部監事
久保田大樹

本年度外部監事の役を務めさせていただく事になりました、久保田大樹と申します。昨年無事に現役卒業を迎えることができましたが、渡邊理事長の「輝きへの道しるべ」の一助となるべく、本年度の外部監事の役割を受けさせていただきました。

昨年の末にメンバー数も大きく増加し、活気ある年始を迎えられることができ、65周年に向けてとてもいい雰囲気になっていく飯田青年会議所。卒業した立場から見ても非常に頼もしく感じています。本年度65周年という節目の年にメンバーの皆がどんな「輝き」を見せてくれるのか非常に楽しみに一年であり、私もその輝く姿を近くで見ながら経験の浅いメンバーから頼られる存在となれるよう、尽力してまいります。本年も多大なるご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。



BRIGHT UP 室
専務理事
本田貴久

あけましておめでとうございます。2025年度、専務理事としてBRIGHT UP 室を担当させていただきます本田貴久と申します。よろしくお願いたします。本年度、当室では65周年を迎える飯田

J.Cの輝きをさらに高め、その魅力と熱意を地域に伝えてまいります。そのために、飯田J.Cが築き上げてきた歴史と地域での役割を振り返り、その本質を深く理解した上で65周年記念式典を開催します。また、

未来への明確なビジョンを策定し、メンバー全体で将来を見据えた意識を統一することで、飯田J.Cの輝きをさらに高め、地域全体へとその影響を広げていける組織を目指します。

また、本年度当室では、飯田J.Cの輝きが地域に届き、共感を得られるような持続的な情報発信の仕組みを構築します。誰でも効果的に情報発信ができる体制を整え、活動の意義や目的が地域の人々に伝わるよう工夫を重ねながら、絶え間ない情報発信を行います。これにより、飯田J.Cの輝きをさらに多くの方に届けていきます。

飯田J.CをBRIGHT UPさせることが、南信州地域全体のBRIGHT UPにつながることを確信しております。地域と共に成長し、共に輝き続ける存在となるため、全力で邁進してまいります。

年頭所感



南信州グローバルビジョン
推進委員会委員長
小林大悟

今年度、南信州グローバルビジョン推進委員を務める小林大悟と申します。本年もどうぞよろしくお願いたします。当委員会では、インバウンド観光に焦点を当てたまちづくり事業を展開し、地域経済の活性化を図ること、明るく豊かな南

信州を実現するために活動して参ります。近年はインバウンド需要が国内全体で高まり、大きな盛り上がりを見せています。一方で、急速な人口減少が人手不足を招き、国内市場を縮小させるなど、人々の暮らしや将来に大きな不安を与えています。これらの課題は南信州地域も例外ではなく、当

委員会は一丸となり、解決に向けた取り組みに挑戦していきます。

まだまだ至らない点の多い私たちではございますが、本年もさらなるご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願申し上げます。

年頭所感



Leaders 委員長
曲淵裕記

新年あけましておめでとうございます。

本年度、Leaders 委員会の委員長を務めます曲淵裕記と申します。

今年度、当委員会では理事長のスローガンである「輝きへの道しるべ」輝きの連鎖を起し、このまちにさらなる輝きを！のもとに活動を行っていきます。委員会のテーマは、「Leaders Assemble」という事で、南信州に輝くリーダーを増すことを目指していきます。この世界には様々な形のリーダーが存在していますが、一般的には、カリスマ性がある者、引っ張って

いける者とされています。ですが今の時代、シェアードリーダーシップという言葉があるように、自らが得意とする場面においてリーダーシップを発揮していく事が重要視されています。まずは、自分を知られることを知

ることから始め、それぞれがオリジナルのリーダーになっていけるような活動を1年間通し行っていきたく思っております。

この一年間、メンバーとともに成長し、学びのある充実した年にしていく所存です。そして、飯田青年会議所の更なる発展に向けて、一生懸命取り組んでまいります。

年頭所感



次代の架け橋委員会
委員長
池田慎太郎

今年度、「次代への架け橋委員会」委員長を務める池田慎太郎と申します。本年もどうぞよろしくお願いたします。

当委員会では、飯田青年会議所の次代を輝かせるための架け橋を築くことを目指します。近年飯田青年会議所は、新会員、入会数年の歴の浅く年齢も若いメンバーが大半を占めています。だからこそ、これまで飯田青年会議所が取り組んできた数多くの事業や活動を振り返ることで飯田青年会議所への理解と想いを深め、60周年ビジョン「未来へ繋ぐ」を改めて見直し70周年に向けて次代に向けた具体的な指針を策定していきたいと思っております。当委員会は、メンバー全員を委員であり65周年記念式典をメンバーが一丸となり企画・準備から実行を行いこれまで活動を支えてくださった方々への感謝を伝えるとともに、次代に向けた指針を示して行きたいと思っております。まだまだ至らない点の多い私たちではございますが、本年もさらなるご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願申し上げます。